

P-L 4 Sarah-Lee Heinrich, Delegierte

Tagesordnungspunkt: 0.P-L Wahl der (Ersatz-)Delegierten zum
grünen Länderrat



Ihr Lieben,

Genug ist Genug!

Die Preise steigen und die Regierung hinkt mit ihren Entlastungen der realen Belastung der Menschen immer wieder hinterher. Wir können gerade beobachten, was passiert, wenn einer Regierung die gemeinsame soziale Basis fehlt. Schon in Sondierungen wurde auf Finanzierungsspielräume und weitgehende soziale Maßnahmen verzichtet. Die Ampel wird der Situation aus sich heraus nicht gerecht und es braucht Druck, damit sich was bewegt.

Es stimmt, dass es oft unsere Mutterpartei ist, die sich am stärksten für die progressiven Anliegen einsetzt, egal ob etwa bei Klima, Soziales oder der Geflüchtetenpolitik. Aber jetzt muss es darum gehen, die ständige Blockade, die vor allem von der FDP ausgeht, nicht länger hinzunehmen und sich durchzusetzen. Wenn wir die drohende soziale und wirtschaftliche Krise abwenden wollen, dann führt kein Weg an der Aussetzung der Schuldenbremse vorbei.

Der Länderrat ist für uns einer der zentralen Momente in der Auseinandersetzung.

Neben den Bundesdelegiertenkonferenzen sind sie der Ort, wo die Partei in der Lage ist, zum jetzigen Regierungshandeln Stellung zu beziehen, Impulse zu setzen, Kritik zu äußern und zu intervenieren, wo es sein muss. Als Verband mit über 18.000 Mitgliedern spielen wir eine große Rolle in der Öffentlichkeit, in der Zivilgesellschaft, aber auch in der Partei. Egal ob Koalitionsvertrag oder Sondervermögen: Immer wieder sehen wir, wie relevant unsere Stimmen in der Debatte sind! Unsere Rolle als Grüne Jugend war im letzten

Jahr, diese kritische Debatte immer wieder einzufordern und in den kommenden Monaten werden wir genau dafür wieder gebraucht, vor Ort und auf Landes- und Bundesebene!

Auf den letzten Länderräten durfte ich euch bereits als eure Bundessprecherin vertreten und dieser Aufgabe würde ich sehr gern weiter nachkommen. Deswegen bitte ich um eure Stimme!

Eure Sarah ?

Fragen? Meldet euch gern über Instagram oder Twitter bei mir!

Über mich

- Ich bin 21 Jahre alt
- studiere Sozialwissenschaften
- unter @xsarahlee bei Twitter, Instagram & TikTok
- Lieblingsessen Kroketten und Feta Ofen Tiktok Pasta
- Ich erwarte das neue Pokémon Spiel im Herbst sehnsüchtig

Politisches

- Seit 2021 Bundessprecher der Grünen Jugend
- 2019-2021 Mitglied im Bundesvorstand der Grünen Jugend
- 2019 Mitglied im Europawahlkampfteam der Grünen Jugend
- 2019 Sprecherin Grüne Jugend Ruhr

- 2017-2019 Sprecherin der Grünen Jugend Unna
- Seit 2017 Mitglied der Grünen Jugend
- Darüber hinaus war ich in Initiativen gegen Kinderarmut und für soziale Gerechtigkeit aktiv, unter anderem bei der Demo gegen Kinderarmut

Ich bin Frau, Inter oder Trans und bewerbe mich auf die Plätze für Frauen, Inter und Trans (ja/nein): ja